新型コロナウィルスに関する高度産業科学技術研究所 およびニュースバル放射光施設の対応について

5月5日の緊急事態宣言延長の発令を受けて、弊所ではニュースバルの運転の取りやめ、 所外からの来所者の入構制限、並びに教職員の在宅勤務など、新型コロナウィルス感染症の 感染拡大防止策の実施を継続しております。このため、利用を予定・検討されていましたユ ーザーの方には多大なご迷惑をお掛けすることになり誠に申し訳ありませんが、ご理解の 程を宜しくお願い申し上げます。現時点では、少なくても緊急事態宣言が解除になるまでは ニュースバルの運転停止を予定しています。運転再開日につきましては、一定の準備期間を 考慮した上で事前に当ホームページにてお知らせ致します。

ニュースバルの運転はSPring-8と同じ対応を取っておりますので、下記のSPring-8 User Information URL を参考にして頂けると幸いです。

SPring-8 User Information URL: https://user.spring8.or.jp

お問い合わせ等につきましては、通常と比べ対応に時間を要することもあるかと存じます。ご理解・ご協力の程を宜しくお願い致します。

なお、以上の状況の中ではございますが、新型コロナウィルス関連研究課題につきましては、随時受け付けておりますので、先ずは下記宛てにお問合せ下さいますようお願い申し上げます。

問合せ先: 兵庫県立大学 高度産業科学技術研究所 事務

TEL 0791-58-0249

Email: ns-clerk@lasti.u-hyogo.ac.jp

令和2年5月7日

高度産業科学技術研究所 所長 渡邊 健夫 ニュースバル放射光施設 装置責任者 橋本 智